

Une marche est convoquée au Nicaragua pour exiger que justice soit faite



Managua, 11 août (RHC)- Les Nicaraguayens prennent part aujourd'hui dans tout le pays à des manifestations pour exiger justice pour les proches des victimes du terrorisme putschiste et pour dire non à l'impunité.

Dans la convocation des manifestations, la vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a relevé que tout le monde sait qui sont les terroristes, les putschistes, ceux qui incendiaient les institutions et les logements durant les plus de 3 mois de tentative putschiste qu'à vécu le pays depuis le 18 avril.

Par ailleurs, la Police Nationale du Nicaragua a fait savoir qu'elle a abattu, au cours d'un échange de coups de feu un délinquant lié à l'assassinat de trois agents de l'ordre.

Selon un communiqué de la police, il s'agit de Darwin Rostrán Polanco, âgé de 24 ans, sur lequel pesait un mandat d'arrêt pour ces crimes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/168788-une-marche-est-convoquee-au-nicaragua-pour-exiger-que-justice-soit-faite>



Radio Habana Cuba